



Son Eminence le Cardinal
Jean-Marie Rodrigue Villeneuve, o. m. i.,
Archevêque de Québec
Décédé le 17 janvier 1947
à Ramona Convent, Alhambra, California.

R. I. P.



Né à Montréal le 2 novembre 1883,
ordonné Prêtre le 25 mai 1907, élu
Evêque de Gravelbourg le 3 juillet
1930, sacré le 11 septembre 1930,
promu Archevêque de Québec le 28
décembre 1931, créé Cardinal au Con-
sistoire secret du 13 mars 1933, du
titre de Sainte-Marie-des-Anges.

TOTA PULCHRA ES, O MARIA !

Vous êtes entièrement belle, ô Marie,
Vous êtes belle entièrement,
Et la souillure n'est pas en Vous !
Qu'elle est magnifique,
Qu'elle est agréable dans sa douceur
Votre Conception immaculée !

L'espérance de la vie
Et du courage est en Vous.
En Vous se trouve la beauté du trajet
Et de la vérité.
Courons après Vous à l'odeur
Suave de vos vertus entraînantes.

Une voix s'est fait entendre
Dans nos régions,
Voix douce, voix de tourterelle,
Voix de colombe.
Ouvrez vos ailes, ô Colombe très belle !
Levez-Vous, hâtez-Vous et venez !

Venez, venez du Liban !
Venez, Vous serez couronnée !